



4 Pièces

102 m²

Réf. W-02SPNB

1 200 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose en plein cœur du quartier de la Sorbonne, cet appartement quatre pièces situé au première étage d'un immeuble historique du 16ème siècle. Un bel espace de réception d'environ 60m² doté d'une hauteur sous plafond. En bon état général, vous serez enchanté par son style, la qualité de ses boiseries, tomettes, poutres apparentes et cheminées. Il se compose d'une entrée, un double séjour traversant, une cuisine ouverte, deux chambres, une salle d'eau et WC séparé. Modulable, cet appartement familiale est un pied à terre luxueux, idéal pour ceux qui sauront apprécier les ...

Engel & Völkers offers this four-room apartment on the first floor of a historic 16th-century building in the heart of the Sorbonne district. A beautiful 60m² reception area with high ceilings. In good general condition, you'll be enchanted by its style, the quality of its woodwork, floor tiles, exposed beams and fireplaces. It comprises an entrance hall, a double living room, an open-plan kitchen, two bedrooms, a shower room and separate toilet. Modular, this family apartment is a luxurious pied-à-terre, ideal for those who appreciate the qualities of the neighborhood, including nearby schools, ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

